
Interpellanza  del  PLR

Egregi  Signori,

II Municipio  si è chinato  sull'interpellanza  da voi presentata  il 7 giugno  2022  in merito  alla

parcella  2298  RFD Brissago  (ex Felix).

Nel meríto  delle  domande  poste,  a nome  del Municipio  rispondo  come  segue:

1.  L'accesso  alla  parcella  dalla  strada  è aperto  e percorribile  alla  cittadinanza  tutta?  Se no,

come  e con  che  permesso  può  accedere  il cittadino?

L'accesso  alla parcella  non è aperto  e percorribile  alla cittadinanza.  Vi si può  accedere

unicamente  su riservazione  previo  autorizzazione  del  Comune.

2. I posteggi  sono  accessibílí  a tutti?  Se si, con  quale  modalità  o limiti?

I posteggi  non  sono  accessibili  a tuttí.  Vengono  messi a disposizione  in caso di

rÍservazione.

3.  Il terreno  è stato  curato,  potato,  l'erba  tagliata  e le infrastrutture  funzionanti?  Quali

sono  le spese  effettuate  e quali  cifre  sono  a preventivo?

La manutenzione  del fondo  awiene  tramite  la squadra  esterna.  Le spese  per  l'anno  2022

sono  quantificabili  in CHF 2430.00  (ore  degli  operai).

4.  Il Municipio  intende  mettere  a disposizione  ai cittadini  il terreno  di loro  proprietà?

Il terreno  è già a disposizione  dei cittadini.  L'uso  è regolato  da uno  specifico  regolamento,

scaricabile  dal sito  internet  del Comune.

5. Il Municipio  come  e quando  intende  proporre  alla cittadinanza  l'usufrutto  della

parcella?

Vedi  rísposta  domanda  n. 4.

6. Attualmente  il terreno  si presenta  in uno  stato  utilizzabile?  Le infrastrutture  sono

utilizzabili?

ll terreno  viene  curato  dalla  squadra  esterna  a scadenze  regolari.  Le ínfrastrutture  sono

agibilí  e vengono  pulite  dopo  ogni  utilizzo.

7. Come  viene  regolato  l'usufrutto  del  fondo  in merito  ai privati  confinanti?  Vi sono  delle

condizioni  particolari  e chi effettua  i controlli  per  non  avere  discussioní?



Per  la corretta  gestione  dell'usufrutto  del  fondo  è stato  allestito  uno  specifico

regolamento,  scaricabile  dal sito  internet  del Comune.

8.  Vi sono  già state  reclamazioni  o interventi  di privatí  in merito  all'utilízzo  del  fondo  da

parte  di cittadini?  Come  sono  avvenute  e a che  punto  sono  i chiarimenti  nel merito?

Confermíamo  che vi sono  già state  delle  reclamazioni  da parte  di una confinante  e dopo

alcuní  incontri  chiarificatori  si è arrivatí  ad un compromesso.  Pertanto,  il regolamento

d'uso  è stato  aggiornato.


